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OPINIÓN  

Hola doctor, realmente me siento muy contenta con todas las enseñanzas que nos brindó 

durante este año y que quizá este semestre no fue el que todos esperábamos por la 

pandemia que estamos presenciando, sin embargo, usted no se detuvo y nos dio las clases 

de la mejor manera posible. Nos impulso a leer porque sus clases eran muy didácticas y 

nos emocionábamos participando en su clase, desde los temas mas simples a los mas 

complejos usted nos enseñó que existe mucho que investigar y aprender.  

Todos los temas de cardiología y neurología me gustaron mucho, su forma de enseñar y el 

orden con el que lleva las cosas es super bueno, nos enseñó que para saber cómo se 

comporta una patología primero debemos entender cómo funciona el sistema al que afecta. 

En mi caso en neuro me ayudo mucho.  

Durante las clases presenciales fue un excelente docente y las clases en línea también, 

nos enseño con la experiencia que usted tiene y a tenido a lo largo de su carrera y nos 

enseño a adaptarnos al sistema de salud tan deficiente que tenemos, nos enseño a como 

ver a los pacientes, a como ser buenos médicos teniendo el conocimiento y la empatía por 

ellos. Muchas gracias por todo lo bueno que nos dejó, todos los temas para mi fueron 

completamente entendidos, y a pesar de que algunas veces no me fue tan bien en mis 

exámenes, sabia que ese conocimiento lo había adquirido bien pero que me faltaba 

reforzarlo, también aprendí con usted que un mal examen nunca nos definirá como malos 

o buenos estudiantes y aprendí a echarle más ganas porque yo soy mi competencia.  

Espero que le vaya muy bien en su vida y carrera doctor, espero que las próximas 

generaciones sepan valorar el excelente docente que les va a tocar.  

Muchas gracias por todo doctor, por sus grandes enseñanzas y sus buenos consejos, 

cuídese mucho.  

 

Pd: Mi única critica es que debería seguir dándonos clase, lo vamos a extrañar.  

Hasta luego.  

 


